
ぬま健司の一般質問通告書 

３月１６日の午前９時３０分から質問 

傍聴あるいはインターネット中継をご覧ください 

千鳥ヶ池公園樹木間伐の問題点  

緑の基本計画策定が必要だ 

千鳥ヶ池公園見晴らしの丘で昨年末に６６３万３千円をかけて樹

木間伐が行われた。担当課は利用者の安心安全を優先して実施した

と説明した。しかし、間伐後の現場を見ると、ここまでやる必要が

あったのか強い疑問を抱いた。更に緑に対する古賀市の考え方が問

われる事態だと感じた。そこで以下質問する。 

① 

千鳥ヶ池公園見晴らしの丘樹木間伐の目的は何か。 

実施前にどのように検討したか。 

市民への説明と意見聴取は行ったか。 

② 伐採樹木の種類、総量並びに処分方法。その結果の評価。 

③ 
緑地や緑の空間の機能をどのように認識しているか。 

開発との調和をどう図るか。 

④ 
「緑の基本計画」策定状況を把握しているか。 

策定が必要と思うがいかがか。 

 


